



ATELIER ÉCHECS

Au premier trimestre nous avons vu les bases du jeu d'échecs, afin que les débutants, présents au cours, prennent connaissance des fondements du jeu et que les enfants, ayant un peu d'expérience, revoient et approfondissent des notions de bases. En effet, Chaque pièce d'échecs se déplace d'une manière spécifique, et doit être déplacée selon son mouvement légal.



Nous avons donc abordé chaque pièce du jeu, les règles qui les régissent et les principes importants du début de partie. Nous avons également vu comment gagner une partie d'échec avec un exemple standard (le mat de l'escalier).

Les enfants ont également pris connaissance de l'aspect universel du jeu, ainsi que le respect à avoir durant une partie d'échecs, symbolisé par une poignée de main en début et en fin de partie.

Nous avons également parlé du championnat du monde d'échecs, qui s'est déroulé de fin novembre à mi-décembre à Singapour, en analysant la position qui a décidé du champion. Il s'est joué au meilleur des 14 jeux, avec des tie-breaks si nécessaire. Le match a été remporté par **Gukesh** $7\frac{1}{2}$ – $6\frac{1}{2}$ après 14 jeux.

